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INDICAÇÃO Nº 98/2022 

Indica ao Prefeito Municipal um estudo de viabilidade para que se promova 

mensalmente no município uma feira para o comércio de brechó. 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Apresento a V. Ex.?, nos termos do artigo 163 do Regimento Interno desta egrégia Casa Legislativa, a presente 

indicação, sugerindo ao Ex."º Senhor Prefeito Municipal um estudo de viabilidade para que se promova mensalmente 

no município uma feira para o comércio de brechó. Solicito, após leitura em Plenário, que se ofiície à autoridade 

competente. 

JUSTIFICATIVA 

O propósito dessa ideia é incentivar o comércio de brechó que vem crescendo aceleradamente em todo lugar, 

não sendo diferente no nosso município. Os brechós se constituem num tipo de comércio direcionado à compra e 

venda de artigos usados, principalmente produtos relacionados ao vestuário masculino, feminino e infantil, calçados e 

acessórios, por preços bem mais atrativos, além de contribuir para a sustentabilidade, pois consumir peças já existentes 

aumentando ao máximo o uso e tempo de existência de um produto é uma das maneiras de praticar o consumo 

sustentável. 

A ideia é que essa feira seja um “Encontro de Brechós”, como já ocorre em algumas cidades e em outros 

Estados também. 

Promover esse “Encontro de Brechós” só trará benefícios à população na medida em que essas feiras 

incentivam e promovem o comércio local, é um caminho para gerar renda, e oportunidade para que pessoas de baixa 

renda possam adquirir produtos por preços acessíveis. Além de proporcionar às pessoas a possibilidade de comprar 

produtos mais baratos, evitar o descarte desses produtos, também é uma forma de economia criativa e moda 

sustentável. 

A sugestão é de que esse evento destinado à venda de artigos de Brechós seja realizado uma vez ao mês em 

local público designado pelo poder público municipal, podendo ser local diversificado ou não, ocorrendo nos mesmos 

moldes das feiras livres. 

Certo da compreensão de V. Exa. e dada a relevância da matéria, aguardo atendimento à presente indicação. 

Sala das Sessões, em 29 de novembro de 2022 
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